

Message du Président

Chères consœurs, chers confrères, chers Correspondants,

Je viens d'apprendre avec une infinie tristesse le décès de notre confrère Pascal Gouget. Il m'a rarement été donné de rencontrer un homme à la personnalité aussi attachante. Affable, modeste, humble, d'une richesse intérieure aisément perceptible, le docteur Gouget ne manquait jamais de nous saluer et d'avoir un mot aimable. De conversation agréable et enrichissante, il savait avant tout écouter, une qualité que l'on aimerait voir partager plus souvent.

Pascal Gouget était un savant passionné par sa discipline, la biologie, qu'il a voulu nous communiquer au travers d'interventions exigeantes mais toujours passionnantes.

Il était parmi nous depuis 25 ans. Il aimait l'Académie et l'Académie le lui rendait bien. Il avait été élu président en 2004, bibliothécaire de 2002 à 2006, rapporteur de la commission des publications de 2007 à 2012 et il était très actif dans la commission patrimoine et plus particulièrement à l'atelier des cartes postales.

Le docteur Gouget était un spécialiste éminent dans son domaine mais son esprit curieux le conduisait bien au-delà de ses compétences et son intelligence vive lui permettait d'appréhender le champ élargi des choses de l'esprit.

Il avait décidé depuis longtemps de laisser sa place à plus jeune une fois atteint l'âge de 90 ans pour disait-il mettre de l'ordre « dans ses dossiers et dans ses souvenirs ». Une manière élégante, fidèle à son image, d'attendre la mort les yeux ouverts.

Dans nos souvenirs, il restera encore longtemps.

Michel Belin
Président

Le 24 mars 2021